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vom 13.09.2023 

 
Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter 

 
 
Herr Writschan erkundigte sich nach dem Sachstand der kommunalen Wärmeplanung. 

 Herr Köhler gab an, dass noch nicht alle Gemeinden über die kommunale Wärmepla-
nung abgestimmt haben. Durch das Bauamt wurden bereits Planungsbüros zur Abgabe 
eines Richtpreisangebotes angeschrieben, jedoch wurde nur von einem Planungsbüro 
ein Richtpreisangebot abgegeben. Dieses beläuft sich auf ca. 42.000 € für die Ge-
meinde Jürgenstorf. Dieser Preis kann minimiert werden, wenn sich alle bzw. mehrere 
Gemeinden einem Planungsbüro anschließen. Einen Antrag auf Förderung wurde durch 
das Bauamt noch nicht gestellt, da nicht für jede einzelne Gemeinde einen Förderantrag 
gestellt werden soll, sondern ein Förderantrag für alle Gemeinden. Dieser Förderantrag 
muss bis zum 31.12.2023 gestellt worden sein.  

Herr Schäfer merkte an, dass entlang des Birkenweges dringend der Eigentümer (Warener 
Straße 26) zum Heckenschnitt aufgefordert werden muss. 

 wird an das Ordnungsamt weitergeleitet.  

Frau Pohl erkundigte sich, ob die Möglichkeit besteht, einen Mülleimer an der Bushaltestelle 
beim Sportplatz anzubringen.  

 Herr Köhler wird hier Rücksprache mit den Gemeindearbeitern halten, ob noch Müllei-
mer vorhanden sind oder ob welche bestellt werden müssen. Eine Umsetzung wird aber 
erfolgen.  

Frau Roscher erkundigte sich nach den Garagen in Rottmannshagen. Gibt es hier noch freie 
Kapazitäten? 

 Herr Köhler verneinte dies. Momentan sind alle Garagen vermietet.  

 
 
 
 


